

**SEGELBOOT MIT NUBIERIN
WERKSTÄTTE HAGENAUER
UM 1940**

€4.200,00

Segelboot mit Nubierin, Werkstätte Hagenauer
Wien, Messing teilpatiniert, um 1940, markiert



Ab den 20er Jahren des 20. Jahrhunderts übten fremde Kontinente mit ihren exotischen Kulturen zunehmend eine große Faszination auf Europa aus. So zählte die Pariser Kolonialausstellung 1931 (Exposition coloniale internationale) in nur sechs Monaten unglaubliche 33 Millionen Besucher und zeitigte nachhaltige Auswirkungen auf die Kunst des Expressionismus und das europäische Kunsthandwerk.

Die Werkstätte Hagenauer produzierte während dieser Zeit die ersten Figuren im afrikanischen Stil und hatte damit auch großen Erfolg. Der Entwurf dieses schnittigen Segelbootes mit afrikanischer Frau geht auf die 1930er Jahre zurück. In typischer Manier ist das Design stark reduziert und stilisiert.







